

Des activités qui colorent leurs journées



Le groupe des 3-4 ans s'amuse sur le tourniquet tandis que les enfants des deux autres groupes découvrent les couleurs de l'arc-en-ciel.



PHOTO D.C.

La première session d'été au centre de loisirs se termine demain pour les petits.

Le centre de loisirs va clôturer ce vendredi sa première session estivale.

Après la visite rendue au château Pamard, où deux cents enfants ont vécu d'excellents moments (lire notre édition de La Provence du mardi 22 juillet et du dimanche 27 juin) c'est à l'école Gérard-Philippe que nous avons rendu visite aux trois groupes des plus petits pensionnaires.

Tous s'amusaient sur le thé-

me "Les couleurs de l'été" même si l'été a été moins éclatant que d'habitude en ce mois de juillet plutôt morose.

La découverte de l'arc-en-ciel

Le sujet retenu a permis aux enfants de découvrir les couleurs primaires et secondaires à travers celles de l'arc-en-ciel. Comment se forme l'arc-en-ciel? Quels sont les noms des couleurs primaires et leurs nuances à travers une histoire imaginaire? Les enfants des trois groupes d'âge (3-4 ans, 4-5 ans et 5-6 ans) les connaissent tous au terme de

cette session. Ils en ont même fait des bouquets de fleurs et ont confectionné des colliers arc-en-ciel eux aussi.

Ils ont également effectué quelques sorties à la Palmeraie (piscine de la Barthelasse) et demain, ils clôtureront cette session en faisant la fête tous ensemble. En effet, un grand jeu les réunira dans la joie et l'allégresse, avant le pot de l'amitié à l'heure où les parents viendront les chercher. Encore une belle journée, pour peu que la météo ne joue pas un de ses tours désagréables, qui ont "plombé" ce mois de juillet.

D.C.

